



PROfusion c'est l'association des céramistes du pays de Dieulefit . Bourdeaux

Fondée en 2021,
notre association porte de nombreux projets
pour la promotion et la valorisation
des professionnels de la céramique
sur le territoire Dieulefit-Bourdeaux.
Nous soutenons le travail individuel
et la singularité de chacun,
par le rayonnement collectif.

. OBJECTIFS

Notre association a pour but de **mettre en avant l'artisanat** des métiers de la terre sur le territoire de Dieulefit-Bourdeaux.

Ce territoire a une tradition céramique profonde.

Notre objectif est de mettre en avant ce savoir-faire tant historique que contemporain et de favoriser le rayonnement des métiers de la terre auprès des institutions et des habitants de la commune.

Nos projets sont donc axés sur la production d'outils de communication pertinents et l'organisation d'événements publics riches en échanges.

Nous souhaitons aussi mutualiser les moyens et

renforcer le lien, les rencontres et la convivialité entre professionnels céramistes.

Aujourd'hui les enjeux de notre métier sont plus larges que la production de produits/œuvres céramiques ; la promotion de notre métier,

savoir communiquer, transmettre, s'organiser efficacement, tout en prenant en compte notre environnement sont autant de notions à maîtriser.

L'association souhaite

créer une émulation interprofessionnelle qui réponde à ces besoins. Ainsi nous espérons faciliter, faire reconnaître et valoriser les métiers de la céramique. Notre choix de gestion bénévole assuré par un conseil collégial, est pour nous un acte engagé dans la conscience que le collectif est une force. L'association s'est structurée en plusieurs commissions qui portent sa gestion administrative et ses différents projets. L'association est organisée en commissions pour la gestion de supports de communication collectifs, la relation aux institutions, la signalétique locale, le soutien des pôles de formation, l'organisation d'évènements, la mutualisation espaces-outils-achats, l'écologie, l'échange de savoir-faire, la construction de fours partagés...

. PROJETS réalisés

- **. Création du logo** et de la charte graphique de l'association par la « commission communication ».
- Arrivée de Profusion sur les réseaux sociaux (Instagram, Facebook)
- Présence d'un stand (2 fois) pour présenter l'association sur le marché hebdomadaire de Dieulefit.
 Vente et mise en valeur des créations des potiers adhérents + vente de gâteaux et de boissons chaudes
- Demande et obtention d'une subvention au service des associations à la mairie de Dieulefit.
- Participation aux réunions « Petite ville de demain » avec Frédéric Bisse.
- Collaboration pour la création d'une enquête publique sur l'impact de l'activité potière sur le territoire de la communauté de communes Dieulefit Bourdeaux.
- Création et organisation de la **« commission mutualisation »** qui vise à regrouper la livraison des matières premières / baisser les coûts d'achats pour tous les adhérents de l'association.
- Présence de Profusion au Conseil Administration de la Maison de la Céramique.
- Lancement d'un projet de **signalétique urbaine** en relation avec la Mairie de Dieulefit.
- Participation à l'évolution de la charte graphique de la carte des potiers du territoires distribué par l'office du tourisme.
- Organisation de la manifestation en **soutien à la Maison de la Céramique** / 2 septembre 2022 / contre la baisse progressive des subventions de la région pour la formation longue « céramistes ». Une suite d'actions pour continuer notre soutien est envisagée sur 2023.
- Création de la « commission four à bois ». Début de réflexion sur le type de four, lancement d'un sondage auprès de l'ensemble des céramistes du territoire et recherche d'un emplacement.
- Organisation d'une exposition . vente de Noël à la MDC du 1 au 30 décembre 2022 : Osez osez la céramique avec 18 céramistes.
- Participation à la Biennale de la Céramique 2023 / stand et tombola.

2023 ... à suivre

Création d'un site internet pour l'association et les céramistes adhérents du territoire.

Partenariat avec la Mairie pour trouver un local dédié à l'association.

Organisation d'un marché de Noël 2023.

Poursuite des projets :
. signalisation urbaine
en partenariat avec la Mairie.
. four à bois